

Souhaitant voyager à l'étranger et ayant beaucoup de difficultés à m'exprimer en Anglais, j'ai pris la décision de reprendre cet été quelques cours en vu d'améliorer mon oral et d'approfondir les bases grammaticales.

Au travers de conversations avec Hélène sur différents thèmes, j'ai pu m'améliorer à l'oral grâce à sa patience et son dynamisme.

Ayant repris confiance, j'arrive petit à petit à m'exprimer dans cette langue et je compte persévérer dans cette voie.

Merci Hélène.



05-08-2015.

Michelle, Evian-Les-Bains.

61 ans.